

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Erweiterung Radweg Heckenstaller Str.

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) oder Anfrage:

siehe Anhang

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Anfrage: Antrag

Kann der südseitige Radweg entlang der Heckenstallerstrasse zwischen Höhe Fallstrasse/ Kirche St. Achaz und Fußgänger-Radbrücke vor der Brudermühlstrasse auf beide Richtungen erweitert werden?

Anwohner, Nutzer der Kindertagesstätten und Arbeitnehmer des Bereichs südlich der S-Bahngleise haben keine Möglichkeit, nach Seitenwechsel des Mittleren Rings über die Fußgänger- Radbrücke ihr Ziel auf kurzem Weg zu erreichen. Verkehrskonforme Möglichkeiten sind entweder der große Umweg über die Kreuzung Passauerstrasse/ Heckenstallerstrasse incl. aller Ampeln oder die Überquerung der Plinganserstrasse und anschließendes Schieben des Fahrrads auf den 2 (!! ) Fußwegen zur Fallstrasse. Anm.: der direkte Zugang von der Plinganser Str.zur Fallstrasse entlang der Kirche wurde von dieser geschlossen.

Der hohe Bedarf zeigt sich verlässlich an den vielen „Falschfahrern“ auf dieser Teilstrecke, auf der zudem auch die zulässigen Fußgänger nicht immer ihre ausgewiesene Spur benutzen (mangelhafte Kennzeichnung innerhalb der Strecke).